
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 66/016/2007 
 
 

 Bau- und Planungsausschuss am 21.05.2007 
 
Zu Punkt 4: Fotovoltaiknutzung auf kreiseigenen Dächern Zwischenbericht der 

Verwaltung 
 
Herr Fliegauf informiert den Ausschuss, dass sich 22 Interessenten zur Errichtung der 
Fotovoltaikanlagen gemeldet haben. Es besteht somit großes Interesse am Klimaschutz. 
Anschließend stellt Herr Fliegauf Frau Wilbois als Projektleiterin vor.  
 
Herr Fröhlecke gibt noch zwei Hinweise zum Nutzungsvertrag. 
 
§2(3) sollte, wie folgt, abgeändert werden(Änderung in Fettdruck): 
Nach Einschätzung des Gebäudemanagements sind die Dachflächen der Gebäude für 
die Fotovoltaiknutzung geeignet; eine Gewähr für Eignung, Beschaffenheit und baulichen 
Zustand der Gebäude für diesen Zweck wird jedoch nicht übernommen. 
 
Bei § 12 bittet der Vorsitzende um eine Überarbeitung der Überschrift. 
  
Frau Wilbois teilt dem Bau- und Planungsausschuss mit, dass inzwischen 8 Angebote von 
verschiedenen Firmen oder Bietergemeinschaften zur Fotovoltaiknutzung auf kreiseigenen 
Dächern vorliegen. 
Sie fasst kurz die Inhalte des Projekts zusammen und antwortet auf die Fragen der einzelnen 
Ausschussmitglieder: 
Die Dachflächen werden an 3 Bewerber vergeben. 
In 2007 sollen bereits Fotovoltaikanlagen durch die Betreiber realisiert werden. In 2008 
können dann die restlichen Anlagen installiert werden.  
Zum Ende der Diskussion gibt KA Pätzold die Anmerkung, dass der Inhalt des §4(2) des 
Nutzungsvertrages entweder mit einer anderen Überschrift des § 4 versehen werden soll 
oder unter § 7 aufzuführen ist.  
 
Dem Bau- und Planungsausschuss wird zugesichert, dass dieser  bei der Entscheidung über 
die Verwendung der Vergütungspauschale in Höhe von ca. 20.000 € mit einbezogen wird. 
Die Hinweise zum Nutzungsvertrag werden entsprechend eingearbeitet. 
  
 
Der Bau- und Planungsausschuss  nimmt den Zwischenbericht der Verwaltung zur Kenntnis. 
 


